

## ご意見の内容

### ■給食の白米持参について

#### ■内容

10月より給食無償化になり、子供が多い家庭として大変有り難く思っています。大切な税金をありがとうございます。

前からの疑問なのですが、毎週月曜日の白米持参は、どのような理由があつての事なのでしょう。

休み明けの仕込み準備が理由なのであれば、ご飯ではなく、パンや麺などにするなどの対応が可能かと思えます。

無償化ということであれば、毎週月曜日の白米持参も無くしていただくと大変助かります。

ちなみに、おいらせ町や三沢市の方に白米持参の話をする、何で!?!と、びっくりされます。

## 町からの回答

町ホームページへお問い合わせいただきありがとうございます。  
さて、お問い合わせいただいた件について、回答させていただきます。

ご承知かと思いますが、六戸町の学校給食は十和田市と共同で実施しております。給食の米飯持参については、町教育委員会としましてもご指摘の意見と同様に考えており、米飯持参廃止に向け十和田市をはじめ関係機関と協議しているところで、パン、麺を含めて米飯の提供業者を選定しております。

しかしながら、各業者からは提供が難しい旨の回答があり、苦慮しております。今後も引き続き米飯持参廃止に向け努力してまいりますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

※こちらの回答は教育委員会で作成したのになります。